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60KG

Max 60kg

EN_IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.
FR_IMPORTANT:A LIRE ATTENTIVEMENT ET À CONSERVER POUR CONSULTATION 

ULTÉRIEURE.
ES_IMPORTANTE, LEA Y GUARDE PARA FUTURAS REFERENCIAS.
DE_,,WICHTIG! SORGFÄLTIG LESEN UND FÜR SPÄTER NACHSCHLAGEN AUFBEWAHREN."
IT_IMPORTANTE! CONSERVARE IL PRESENTE MANUALE PER FUTURO RIFERIMENTO E 

LEGGERLO ATTENTAMENTE.



SAFETY INFORMATION 
IMPORTANT – Please read fully before assembly or use. 

This exercise equipment is built for optimum safety. However, certain 
precautions apply whenever you operate a piece of exercise equipment. Be 
sure to read the entire manual before you assemble, operate, or use this 
equipment, note the following safety precautions. 

Warning for assembly 
● Ensure you have all the parts and tools listed. 
● Remove all fittings from the plastic bags and separate them into their 
groups. 
●Keep children and animals away from the work areas, small parts can 
cause a choking hazard if swallowed. 
●Ensure you have enough space to layout the parts before starting. 
The assembly of this equipment is best carried out by 2 persons. 
●Assemble the item as close to its final position (in the same room) as 
possible. 
●The free-standing equipment shall be installed on a stable and level base. 
●Dispose of all packaging carefully and responsibly. 

Warning for using 
●This exercise equipment is made for training in private environment. Only 
use the equipment for its intended use. 
●DO NOT make any changes to the equipment which can affect the security 
of the product. 
●Warning! Pregnant or physically injured persons should never use the 
weight station without prior consultation with a doctor you trust. 
●Be aware of your body's signals. Incorrect or excessive exercise can 
damage your health. 
●STOP exercising if you experience any pain, tightness in your chest, 
irregular heartbeat, extreme shortness of breath, lightheadedness, 
dizziness, or nausea. If you do experience any of these conditions you 
should CONSULT YOUR DOCTOR IMMEDIATELY before continuing with 
your exercise program. 
●Always adapt your training style to your personal fitness level and health. 
●Before every training session, ensure you check the equipment for 
operation and safety. 
●Before using, ensure the item is installed correctly and that all safety 
devices are functional! Damages or alterations to the product resulting from 
modification, will invalidate your warranty. For problems resulting from the 
modification or other restrictions, the seller is not responsible. 



●Any damage must be reported to the seller immediately after delivery, and 
before use or installation. Later complaints will not be considered. 
●Use only suitable tools for assembly. 
●The installation must ONLY be carried out by adults. Children should not be 
present in the immediate environment where the assembly is taking place. 
● Make sure all connections are securely mounted before releasing the 
product for use. 
● Check all connections at regular intervals for damage, loose elements and 
other factors that can lead to a loss of sufficient security. 
● In case of a fault during day-to-day use, or during maintenance, lock the 
equipment to prevent any risk of injury. 
●Please keep in mind that this manual and the safety can only draw your 
attention to eventual hazard. Logical conclusions and care should always be 
practiced when handling this device.
●Before using the equipment to exercise, always warm up with stretching 
exercises.
●Before using the equipment, check the nuts and bolts are securely 
tightened.
●Use the equipment on a solid, flat surface with a protective cover for your 
floor or carpet.
●The safety level of the equipment can only be maintained if it is regularly 
examined for damage and/or wear and tear. If you find any defective 
components whilst assembling or checking the equipment, or if you hear any 
unusual sounds, from the equipment during use, STOP! Do not use the 
equipment until the problem has been rectified.
● Wear suitable clothing whilst using the equipment. Avoid wearing loose 
clothing which may get caught in the equipment or that may restrict or 
prevent movement.
● Before starting any exercise or conditioning program you should consult 
with your personal physician to see if you require a complete physical exam. 
This is especially important if you are over the age of 35, have never 
exercised before, are pregnant, or suffer from any illness.



CLEANING AND MAINTENANCE 
1. Regularly examine the equipment to detect any damage to wear which 
may have occurred.

2. Inspect and tighten all parts before using the equipment. Replace 
defective components immediately and/or keep the equipment out of use 
until repair. Pay particular attention to components most susceptible to 
wear.
3. The equipment can be cleaned using a soft, damp cloth. Do not use 
solvents or abrasive cleaners.



SICHERHEITSINFORMATIONEN
WICHTIG - Bitte lesen Sie diese Anleitung vor der Montage 

oder Verwendung vollständig durch.
Dieses Übungsgerät ist für optimale Sicherheit gebaut. Dennoch gelten 
bestimmte Vorsichtsmaßnahmen, wenn Sie ein Übungsgerät bedienen. 
Lesen Sie unbedingt das gesamte Handbuch, bevor Sie dieses Gerät 
montieren, bedienen oder verwenden, und beachten Sie die folgenden 
Sicherheitshinweise.

Warnung für die Montage
● Stellen Sie sicher, dass Sie alle aufgeführten Teile und Werkzeuge 
besitzen.
● Nehmen Sie alle Verbindungsteile aus den Plastikbeuteln und trennen Sie 
sie in ihre Gruppen.
● Halten Sie Kinder und Tiere vom Montageumfeld fern, Kleinteile können 
beim Verschlucken ein Erstickungsrisiko darstellen.
● Stellen Sie sicher, dass Sie über genügend Platz für das Sortieren der Teile 
verfügen, bevor Sie beginnen.
● Die Montage dieses Geräts wird am besten von 2 Personen durchgeführt.
● Montieren Sie das Gerät so nah wie möglich an seinem endgültigen 
Standort (im selben Raum).
● Die freistehenden Geräte müssen auf einem stabilen und ebenen Boden 
montiert werden.
● Entsorgen Sie alle Verpackungen sorgfältig und verantwortungsbewusst.

Warnung für die Verwendung
● Dieses Trainingsgerät ist für das Training in privater Umgebung bestimmt. 
Verwenden Sie das Gerät nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch.
● Nehmen Sie KEINE Änderungen an den Geräten vor, die die Sicherheit 
des Geräts beeinträchtigen könnten.
● Warnung! Schwangere oder körperlich behinderte Personen sollten 
die Trainingsanlage niemals ohne vorherige Rücksprache mit einem 
Arzt Ihres Vertrauens verwenden.
● Achten Sie auf die Signale Ihres Körpers. Falsche oder übermäßige Übung 
kann Ihre Gesundheit schädigen.
STOPPEN Sie das Training, wenn Sie Schmerzen, Engegefühl in der Brust, 
unregelmäßigen Herzschlag, extreme Kurzatmigkeit, Benommenheit, 
Schwindel oder Übelkeit verspüren. Bei Auftreten eines dieser Probleme, 
sollten Sie SOFORT IHREN ARZT AUFSUCHEN, bevor Sie mit Ihrem 
Trainingsprogramm fortfahren.
● Passen Sie Ihren Trainingsstil immer an Ihr persönliches Fitnessniveau 
und Ihren Gesundheitszustand an.
● Stellen Sie sicher, dass Sie vor jeder Trainingseinheit die Geräte auf ihre 
einwandfreie Funktion und Sicherheit prüfen.



● Vergewissern Sie sich vor der Verwendung, dass das Gerät korrekt 
montiert ist und alle Sicherheitsvorrichtungen funktionsfähig sind! 
Beschädigungen oder Veränderungen am Gerät, aufgrund Modifikationen, 
führen zum Erlöschen der Garantie. Der Verkäufer haftet nicht für Probleme, 
die aufgrund der Änderung oder anderen Einschränkungen entstehen.
● Eventuelle Schäden müssen dem Verkäufer sofort nach der Lieferung und 
vor der Verwendung oder Montage gemeldet werden. Spätere 
Reklamationen werden nicht berücksichtigt.
● Verwenden Sie zur Montage nur das geeignete Werkzeug.
● Die Installation darf NUR von Erwachsenen durchgeführt werden. Kinder 
sollten sich nicht im unmittelbaren Montageumfeld befinden.
● Vergewissern Sie sich, dass alle Anschlüsse sicher montiert sind, bevor Sie 
das Gerät zur Verwendung freigeben.
● Überprüfen Sie alle Anschlüsse in regelmäßigen Abständen auf 
Beschädigungen, lose Elemente und andere Faktoren, welche die Sicherheit 
beeinträchtigen können.
● Sperren Sie das Ausrüstung im Falle einer Fehlfunktion im täglichen 
Gebrauch oder bei Wartungsarbeiten ab, um eine Verletzungsgefahr zu 
vermeiden.）
● Beachten Sie, dass dieses Handbuch und die Sicherheitshinweise Sie nur 
auf eventuelle Risiken hinweisen können. Beim Umgang mit diesem Gerät 
lassen Sie stets die Vernunft und Sorgfalt walten.
● Führen Sie vor dem Training mit dem Gerät immer Dehnungsübungen aus, 
um sich aufzuwärmen.
● Prüfen Sie vor der Verwendung des Geräts, ob die Schrauben und Muttern 
fest angezogen sind.
● Verwenden Sie das Gerät auf einer festen, ebenen Fläche mit einer 
Schutzabdeckung für Ihren Fußboden oder Teppich.
● Die Sicherheit des Geräts kann nur aufrechterhalten werden, wenn es 
regelmäßig auf Schäden und/oder Verschleiß untersucht wird. Wenn Sie bei 
der Montage oder Überprüfung des Geräts defekte Teile feststellen oder das 
Gerät während des Betr iebs ungewöhnl iche Geräusche erzeugt, 
UNTERBRECHEN SIE! Verwenden Sie das Gerät nicht, bis das Problem 
behoben ist.
● Tragen Sie bei der Verwendung des Geräts geeignete Kleidung. Vermeiden 
Sie das Tragen von loser Kleidung, die sich im Gerät verfangen oder die 
Bewegung einschränken oder verhindern könnte.
● Bevor Sie mit einem Trainings- oder Konditionsprogramm beginnen, sollten 
Sie Ihren persönlichen Arzt konsultieren, um festzustellen, ob Sie eine 
vollständige körperliche Untersuchung benötigen. Dies ist besonders wichtig, 
wenn Sie über 35 Jahre alt sind, noch nie trainiert haben, schwanger sind 
oder an einer Krankheit leiden.



REINIGUNG UND WARTUNG
1. Untersuchen Sie das Gerät regelmäßig auf eventuell aufgetretene 
Verschleißerscheinungen.
2. Prüfen Sie alle Teile vor der Verwendung des Geräts und ziehen Sie sie 
fest. Tauschen Sie defekte Bauteile sofort aus und/oder setzen Sie das 
Gerät bis zur Reparatur außer Betrieb. Achten Sie insbesonders auf die 
verschleißanfälligen Komponenten.
3. Das Gerät kann mit einem weichen, feuchten Tuch gereinigt werden. 
Verwenden Sie keine Lösungsmittel oder scheuernde Reinigungsmittel.
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